

# Mobilität für alle – Ehrenamtlicher Fahr- und Begleitdienst gesucht

11. Mai 2023



Wir Menschen lieben unsere Unabhängigkeit, doch mit zunehmenden Alter kann es mit dieser Freiheit vorbei sein. Der Körper baut ab, manchmal kommen funktionelle Einschränkungen hinzu. Wer sich dann unsicher fühlt, kein eigenes Fahrzeug mehr führen und auch auf öffentliche Verkehrsmittel nicht zurückgreifen kann, der ist auf Fahr- und Begleitdienste angewiesen. Ohne diese sind Einkäufe oder Arztbesuche schier unmöglich. Jedoch steht nicht immer ein Wohlfahrtsverband oder ein Pflegedienst bereit, der die Betroffenen betreuen und unterstützen kann – zusätzlich braucht es ehrenamtliche Fahr- und Begleitdienste, die diese Aufgabe mit übernehmen.

„Sich gegenseitig unter die Arme greifen und Menschen mit Einschränkungen zu unterstützen, das sollte in unserer toleranten Gesellschaft eine Selbstverständlichkeit sein“, betont Erster Bürgermeister und Erster Vorsitzender Hand in Hand gegen Altersarmut e.V. Karl-Heinz Fitz. „In Gunzenhausen fehlt es aktuell jedoch an Fahr- und Begleitdiensten. Diese brauchen wir unbedingt, denn sie ermöglichen gerade Älteren

die Teilnahme am gesellschaftlichen Leben. Daher würde ich mich sehr freuen, wenn sich noch mehr Ehrenamtliche in diesem Bereich engagieren würden.“

Wer unterstützen möchte, der findet im Gunzenhäuser Verein Hand in Hand gegen Altersarmut e.V. einen kompetenten Ansprechpartner. Die gemeinnützige Gemeinschaft unterstützt Seniorinnen und Senioren bei alltäglichen Dingen und lebenspraktischen Fragen. Nähere Informationen erhalten Sie unter [gunzenhaushilft.de](http://gunzenhaushilft.de).